

GEWERBE



**ESCHOLZMATT
MARBACH**
ENTLEBUCH LUZERN

GEWERBE-POST Escholzmatt-Marbach

7. Ausgabe | April 2017 | Auflage 5000 Exemplare

15 JAHRE HEFAS

Dani Schöpfer, Schwandacher, kann auf 15 Jahre Geschäftstätigkeit mit seiner Firma HEFAS GmbH, Holzfeuerungen, zurückblicken. Die Firma HEFAS verkauft Qualitätsanlagen, welche die feuerungs- und emissions-technischen Anforderungen erfüllen.

Seite 9

AN DER ARBEIT

Die Gewerbe-Post begleitete Martin Knüsel, Geschäftsführer der Landi Wiggen und Umgebung bei seiner Arbeit. Er leitet das Unternehmen seit 27 Jahren mit grossem Engagement. Die Firma beschäftigt derzeit 29 Personen in 21 Vollzeitstellen.

Seiten 14/15

200 JAHRE SGE

In diesem Jahr darf die Schützengesellschaft Escholzmatt, der älteste Verein in der Gemeinde, auf das 200-jährige Bestehen zurückblicken. Dies soll in drei Teilen gefeiert werden; mit einem Gruppenwettkampf, dem Jubiläumsschiessen und einem Jubiläumsabend. **Seiten 22/23**



Der behindertengerechte Spielplatz wird rege benutzt.

ALTERS- UND PFLEGEHEIM SUNNEMATTE: BEIM «FAMILIENFREUNDLICHKEITSCHECK» AUSGEZEICHNET

Das Alters- und Pflegeheim Sunnematte führte im letzten Jahr einen «Familienfreundlichkeitscheck» durch.

Text und Bild Annalies Studer

Die Dienststelle Soziales und Gesundheit des Kantons Luzern organisierte eine Informationsveranstaltung zu diesem Thema. Die Durchführung des Checks obliegt der Fachstelle «UND» Familien- und Erwerbsarbeit für Männer und Frauen in Zürich. Die Sunnematte durfte kürzlich das Resultat mit

einem sehr guten Ergebnis entgegen nehmen.

Spielplatz für Jung und Alt

Dieses Ergebnis passe perfekt zur Sunnematte-Kultur «Wohltuende Begegnungen in familiärer Atmosphäre», freut sich Heimleiter Ruedi Scherrer. Der wunderschöne, behindertengerechte Kinderspielplatz im Sunnematte-Areal unterstütze den Anspruch, familienfreundliche Begegnungen zu ermöglichen, in bester Manier, ist der Heimleiter überzeugt.

Nun, da der Frühling gekommen ist, wird der Kinderspielplatz erneut rege benutzt und bietet Kindern und Begleitpersonen wohltuende Erholung. Die Zeit in

dieser prächtigen Umgebung wird sehr genossen.

Dank für sehr gute Arbeit

Der Heimleitung und Betriebskommission ist es ein Anliegen, den am Bau beteiligten Firmen - darunter viele aus der Region - herzlich für die sehr gute Arbeit zu danken. Der Neubau konnte innerhalb der geplanten Zeit realisiert werden. Die Kapazität des Heimes wurde von 60 auf 77 Betten erweitert. Auch die Nachfrage nach den sechs Wohnungen für betreutes Wohnen war gross, waren diese in kurzer Zeit vermietet.



Der Spielplatz – ein Treffpunkt für Jung und Alt, Gross und Klein.